

02.10.2018 - 10:00 Uhr

La nouvelle Arène de la mobilité dès 2019 à Berne

Bern (ots) -

Berne, 2 octobre 2018. L'Académie de la mobilité du Touring Club Suisse (TCS) crée l'Arène suisse de la mobilité, un espace d'innovation international et unique animé par l'évolution de la mobilité au 21e siècle. Des esprits scientifiques originaux, des politiciens visionnaires et des pionniers animés d'un vif esprit d'entreprise, tous actifs dans le domaine des transports, se réuniront pour la première fois à Berne du 16 au 20 septembre 2019, donc en même temps que l'European Mobility Week, pour façonner le présent et l'avenir de la mobilité au 21e siècle.

Cela fait longtemps que les précurseurs d'une nouvelle mobilité trouvent en Suisse un terreau fécond et un champ d'essai idéal pour lancer de nouvelles formes de transport ayant un grand potentiel commercial et durable. Les acteurs d'une branche de la mobilité en constante évolution y trouvent des noyaux de cristallisation idéaux pour le développement et la mise à l'épreuve de technologies et modèles commerciaux prometteurs, aussi bien aux nouvelles interfaces entre les TP et le TMI classiques, que dans les niches en expansion d'une mobilité propulsée à l'électricité, exploitée de manière collaborative et de plus en plus automatisée. Partant de cette réputation, l'Académie de la mobilité du TCS construit avec l'Arène suisse de la mobilité un centre de force pour les innovations de la mobilité en cette première partie du 21e siècle.

Commentaire de Jörg Beckmann, directeur de l'Académie de la mobilité: "Peu de secteurs entament un tournant aussi colossal dans le cadre de la mutation numérique que le domaine de la mobilité. Avec cette nouvelle Arène de la mobilité, nous nous efforçons d'analyser avec acribie ces transformations, de les positionner en termes politiques et de les exploiter dans un esprit d'entreprise. L'Arène suisse de la mobilité n'est pas une nouvelle conférence des transports qui, sans faits réels, spéculer sur l'avenir de la mobilité, mais une action qui pose des jalons critiques interdisciplinaires et interbranches dans la perspective d'un trafic ménageant le climat et les ressources."

Le champ thématique extrêmement divers de l'Arène suisse de la mobilité repose sur les trois congrès bien établis de l'Académie de la mobilité: le Congrès suisse de la mobilité électrique qui a lieu chaque année depuis 2011, le World Collaborative Mobility Congress (wocomoco) lancé en 2013 et l'Agora suisse pour une mobilité automatisée (AUTOMATICAR) dont la première a eu lieu en 2018. Ces congrès professionnels qui rencontrent un vif succès s'installent désormais sous le toit de l'Arène suisse de la mobilité.

L'Arène suisse de la mobilité peut fonctionner en bonne partie grâce au soutien que l'Office fédéral de l'énergie OFEN avec son programme SuisseEnergie apporte au Congrès suisse de la mobilité électrique et au World Collaborative Mobility Congress et de l'aide offert par l'Office fédéral des routes (OFROU) à AUTOMATICAR. La Direction des travaux publics, des transports et de l'énergie du canton de Berne soutient également cette première édition de l'Arène de la mobilité avec son programme "Encouragement Energie". Nous avons aussi le plaisir de saluer dès à présent Energie360°, notre premier partenaire. D'autres entreprises, associations et fondations sont invitées à participer comme partenaires et sponsors à l'Arène suisse de la mobilité par des interventions, des contributions aux débats, des événements parallèles, des expositions, des excursions, etc. Assurez-vous dès à présent une bonne place à l'un des nombreux forums de l'Arène suisse de la mobilité 2019!

Contact:

Jörg Beckmann, directeur de l'Académie de la mobilité du TCS
joerg.beckmann@tcs.ch; +41 79 619 79 80
www.mobilitaetsarena.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100055576/100820550> abgerufen werden.